



群馬県がん患者ミーティング2015 2月14日 バレンタインデーに開催!! ご期待ください



毎年、恒例となりました「群馬県がん患者ミーティング」ですが、今年は趣向を変えたプログラムを企画しました。題して、「群馬県がん患者ミーティング2015 集まろう 歌って 笑って 語り合おう」

開催日時は、平成27年2月14日(土) 13:30~15:45 (開場は13:00)

これまでの会場と異なり、前橋リリカの3階 リリカホールにて開催します。(前橋市国領町2-14-1)

今回は、大阪に生まれ育ち、群馬県民となって18年のサバイバー、ヨロコンデぶっち(岩淵健二さん)による「体験談とギター漫談」をお届けします。

ヨロコンデぶच्छは、リレー・フォー・ライフ・ジャパン2014ぐんまに登場。がん連協との出会いを果たします。会場でギターを片手に即、参加者を笑わせ、元気づけ、ふと気づいた時には夜にぶच्छさんの演奏で踊っている人たちがいました。

ミーティングでは、恒例の交流茶話会も行います。一緒に歌って笑って、語って、楽しい時間を過ごしたいと思います。

どうぞ会員やご家族、ご近所の皆様お誘い合わせのうえ、ご参加ください。



大阪で生まれ育ち、群馬県民になって18年のサバイバーやで~~~~!!



ヨロコンデぶच्छ(岩淵健二さん)は前橋市在住。福祉施設や幼稚園、保育園、小学校、中学校、各種イベント、子育て支援、敬老会、いきいきサロンなどでナツメロ・演歌・フォーク・即興歌・読み聞かせ・紙芝居・落語もどき・なぞなぞソングなどに組み、目の前の人たちと心を共鳴させる場づくりを目指している。10月に開催された、がんチャリティーイベント、リレー・フォー・ライフ・ジャパン2014ぐんまにおいてサバイバーとして参加し、会場で即興歌を披露。参加者の大好評を得た。現在、まえばしCITYエフエム84.5(ラジオ)木曜日夜8時にパーソナリティを務めている。



♪ 行事の報告 ♪ 1000人フラ in グリーンドーム



平成26年10月25日(土)、グリーンドーム前橋において1000人フラが開催され、がん連協による「がん征庄共同キャラメーション」を行いました。みのり感謝祭も同時開催されたため、多くの来場者でにぎわいました。がん連協のブースを拠点にし、がん検診啓発リーフレットやティッシュなどを配布し、乳がん検診モデルに触れていただくように声をかけました。

様々な年齢の方が乳がん検診モデルで実際の感触を確かめ、がん連協から自己検診と定期的な検診の重要性を呼びかけました。

ブースには大島会長をはじめ、各会の方が集まり、情報交換を行うなど和やかな様子でした。

恒例のピンクリボンタイムには、あけぼの群馬の皆さん、生菜の会にも乳がん検診促進PR寸劇を応援していただきました。

参加していただいた会員の皆様 ありがとうございました。



がんと向き合う作品展を開催しました

平成26年11月6日(木)、7日(金)群馬県庁県民ホールにおいて「がんと向き合う作品展」を開催しました。

写真、書道、絵画、工芸、手芸、短歌など、会の皆さんが普段から取り組まれている趣味や特技の数々が出品され、保健予防課の協力を得てがん検診促進コーナーを設けたり、リレー・フォー・ライフの写真パネルも展示し、県庁を訪れた県民の方々や県職員の皆さんが立ち寄りました。

この様子は7日の上毛新聞にも掲載され、記事を見た方々が来訪しました。

サロンコーナーを受け持ちいただいた皆さん ありがとうございました。来年度も作品展を企画いたしますので、たくさんの作品を出品いただきますようお願いいたします。



様々な分野の作品が並びました



・・・編集後記・・・

初めて年間通してNHK大河ドラマを観ました。しかも11月まで録画し、連続して観るという試みです。おかげで寝不足になりましたが、楽しいひと時を過ごしました。その後、司馬遼太郎氏の播磨灘物語を読み終え、次は何を読もうかと考えています。お正月休みがいつもより長いので、にわか歴女となり、本の上で歴史の旅に出てみたいと思います。

(担当：荒木 美保)

【事務局】〒371-0005 群馬県前橋市堀之下町16-1

群馬県健康づくり財団 企画広報課内 ☎027-269-7403

